



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



DINERO

Mercados dan voto de confianza a Claudia

// Suben peso, remesas, reservas y petróleo //

Limpia en Canal 11; despiden a Amparo Casar

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

FACTORES FUNDAMENTALES DE la economía nacional e internacional le están brindando muy buen recibimiento a la primera Presidenta de México. El peso siguió su recuperación después de seis meses de caídas; subió 1.05 por ciento un día después de que tomó posesión y tras la publicación de datos sobre el empleo privado en Estados Unidos durante septiembre. Nuestra moneda cerró en 19.40 por dólar en transacciones internacionales y en casas de cambio de la frontera en 19. Las reservas del Banco de México subieron 381 millones de dólares la última semana, con lo que se ubicaron en 226 mil 846 millones de dólares, constituyen un arma poderosa para la defensa del peso. Las remesas de nuestros paisanos sumaron 43 mil 27 millones de dólares de forma acumulada al mes de agosto, cuando los envíos ascendieron a 6 mil 87 millones, un aumento de 9 por ciento en comparación con julio. Probablemente rebasarán el billón de pesos este año, como ha ocurrido en los recientes.

Se dispara el petróleo

UN SUCESO DESAFORTUNADO, el ataque de Irán a Israel, originó un aumento de 5 por ciento en el petróleo, en la mayoría de sus variedades. Pemex subió el barril de exportación a 65.27 dólares. La buena noticia para los consumidores mexicanos es que, a diferencia de otras partes, la presidenta Sheinbaum garantizó en su discurso inaugural que no subirán los precios de los energéticos, a fin de proteger la economía de los hogares y las empresas.

Enaltecen el movimiento del 68

LOS NIÑOS MEXICANOS que nacieron en 1968 hoy son sesentones que posiblemente tienen una idea vaga, o ninguna, de los acontecimientos que estremecieron a México aquel año. El gobierno priísta encabezado por el presiden-

te Díaz Ordaz ordenó masacrar a los jóvenes que participaban en una manifestación pacífica en Tlatelolco. Exigían derechos que hoy son comunes: libertad para expresarse, desaparición del cuerpo de granaderos, cese de los jefes policiacos que antes ya habían reprimido otras manifestaciones. “Soy hija del 68, mi madre participó en el movimiento del 68 como profesora, ayudando a los estudiantes, luego fue expulsada del IPN por apoyarlos”, dijo Claudia Sheinbaum en su primera mañanera, acompañada por Pablo Gómez, el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, quien fue miembro del Comité de Huelga. La presidenta firmó un decreto en el que a nombre del gobierno de la República se disculpa por el nefando crimen.

Turrent, limpieza a fondo en el Once

LA NUEVA DIRECTORA de Canal 11, Renata Turrent, llegó a hacer cambios a fondo. Para empezar, despidió al director de noticias, Óscar Jaime Camacho, un “recomendado” del impresentable Jenaro Villamil. En su lugar designó a Luisa Cantú, joven periodista con amplios conocimientos en medios de comunicación. El canal emitió este comunicado: “En vista de que los contratos de los participantes de algunos programas de opinión concluyen el 30 de septiembre de 2024, Canal Once hará una pausa en la transmisión de ciertas producciones. Dicha interrupción dará pie a un periodo de análisis y rediseño de la barra de opinión, la cual seguirá plenamente apegada a la libertad de expresión”. El programa que ya salió del aire fue *Primer Plano*, en el que participaban Francisco Paoli, Sergio Aguayo, José Antonio Crespo, Leonardo Curzio, Lorenzo Meyer y la directora de Mexicanos contra la Corrupción, Amparo Casar. Se embolsaba un dinerito extra, además de la pensión que cobra en Pemex por el presunto suicido de su esposo y el sueldazo que le paga Claudio X. González.



Ombudsman Social

Asunto: el compromiso 72

NO TENGO ELECTRICIDAD desde hace casi siete años. Estoy cancelando mi contrato con CFE, pero a pesar de que su formato dice que en reembolsos menores a \$2,000.00 se paga en efectivo, no lo cumplen. Nos ayudaría muchísimo ese compromiso 72 de la doctora Sheinbaum. Si al menos me asesoraran a poner los paneles, la CFE nunca quiso hacerlo. La CNDH me apoyó con eso ante la empresa. Yo me muero de frío y oscuridad por acá. La neblina nos envuelve desde temprano.

Laura Elena Morales Guerrero/Tlalpan

Tuiteratti

FUERON SEPARADOS DE sus funciones dos militares que dispararon contra una unidad tras escuchar detonaciones. Ahora son investigados por la FGR. En la unidad iban migrantes, hay seis asesinados. ¿Quiénes hicieron las primeras detonaciones? Fiscalía Militar también investiga.

Mariana Escobedo @_MarianaE_

Facebook, TikTok,
 Twitter: galvanochoa
 Correo: galvanochoa@gmail.com

¡NO SE OLVIDA!



▲ Los diputados morenistas Olga Sánchez Cordero y Leonel Godoy, durante la sesión de ayer en San Lázaro, donde recordaron la matanza del 2 de octubre de 1968 en Tlatelolco. Foto Cristina Rodríguez